

Sekten: Der Traum vom Ewigen Leben

Donnerstag, 9. November 2023, 14:30 Uhr, Pfarreizentrum

Vortrag von Georg Otto Schmid, Relinfo

Die Frage nach dem Tod und die Sehnsucht nach dem Ewigen Leben hat die Menschheit schon immer beschäftigt. Während die grossen Religionen bei diesen Themen mit konkreten Verheissungen eher vorsichtig sind, können radikale Gemeinschaften das ewige Leben in buntesten Farben ausmalen. Es wartet das perfekte Paradies als Belohnung für diejenigen, die sich in diesem Leben strikte an die Regeln halten und sich mit vollem Einsatz für die Gemeinschaft engagieren. Dabei werden die Vorstellungen so konkret geschildert, dass auch Prominente gegen diese Verlockungen nicht gefeit sind, sodass Gemeinschaften mit hochtrabenden Versprechungen unter Stars grosse Verbreitung finden.



Im Vortrag werden wir ein paar aktuelle Beispiele radikaler Gemeinschaften und ihrer Paradies-Vorstellungen kennenlernen und über die Frage diskutieren, weshalb Menschen zu solchen Idealen streben.

Weiter wollen wir uns überlegen, wie wir einer Person helfen können, die von der Aussicht auf ein ideales Paradies derart geblendet ist, dass sie sich einer Gemeinschaft und ihren Regeln bedingungslos unterwirft.

Weiterführende Information zu **Relinfo**, Fachstelle Religionen, Sekten und Weltanschauungen in der Schweiz finden Sie unter <https://www.relinfo.ch/>. Ein Besuch der Webseite lohnt sich.

Der Referent **Georg Otto Schmid** ist Sektenexperte. Er ist 1966 in Chur geboren und hat Theologie und Religionswissenschaften in Zürich und Basel studiert, Er ist seit 1993 Mitarbeiter bei Relinfo, seit 2014 deren Leiter.

Die @KTIVI@-Kerngruppe freut sich auf Ihren Besuch.